

Fuengirola, entre los tres ayuntamientos de España más innovadores en materia de simplificación administrativa

El XVI Congreso Nacional de Innovación y Servicios Públicos ha elegido el proyecto de Tarjeta Ciudadana como finalista en la categoría de agilización y reingeniería de procesos

El proyecto de Tarjeta Ciudadana de Fuengirola ha sido declarado como uno de los tres más innovadores de España en la categoría de simplificación administrativa, agilización y reingeniería de procesos en el marco del XVI Congreso Nacional de Innovación y Servicios Públicos celebrado este pasado miércoles y jueves en Madrid.

“Poner la innovación a disposición de nuestros vecinos y situar a Fuengirola a la vanguardia de los servicios públicos es uno de los objetivos de nuestro equipo de Gobierno. Una vez más, volvemos a ser referentes en el uso de las nuevas tecnologías para mejorar la calidad de todo lo que ofrecemos al ciudadano”, explicó la alcaldesa, Ana Mula.

La Tarjeta Ciudadana es una aplicación móvil por la que cualquier fuengiroleño puede identificarse y acceder a diferentes servicios municipales.

Página 5



Imagen de la aplicación Tarjeta Ciudadana de Fuengirola en el App Store.

AECC y AFA gestionarán las barras de esta iniciativa

EL CINE DE VERANO VUELVE A CELEBRARSE EN EL RECINTO DE MARENOSTRUM

El recinto de Marenostrom Fuengirola será de nuevo el escenario del Cine de Verano y contará con las siguientes proyecciones en su cartelera: 'Tadeo Jones 3: La Tabla Esmeralda' (9 de julio), 'Super Mario Bros: La Película' (10 de julio), 'Barbie' (20 de agosto) y 'A Todo Tren 2: Sí, les ha pasado otra vez' (21 de agosto) son las proyecciones de este año. Como en ediciones anteriores, las asociaciones AFA y AECC gestionarán las barras de esta iniciativa cultural y solidaria.

Así lo dieron a conocer el concejal de Playas, José

Sánchez, la presidenta de la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer, Paqui Lebrón, y la vicepresidenta de la AECC, Belén Conejo.

Además, esta iniciativa volverá a contar con una barra solidaria que será gestionada por AFA y AECC y “queremos que se colabore lo máximo posible con estas dos entidades sin ánimo de lucro que tan buena labor hacen en nuestra ciudad, ya que ofrecerán en el recinto tanto bocadillos, como bebidas, chucherías, perritos calientes, palomitas, etcétera. a precios muy asequibles.

Página 6

EL AYUNTAMIENTO EDITA 1.000 PROGRAMAS Y REPARTIRÁ 500 ABANICOS CON MOTIVO DE ESTAS FIESTAS

Chambao, María Villalón, Merche y el Duende Callejero actuarán en la Feria de Los Boliches

PÁGINA 4

LA CALIDAD NOS DISTINGUE



Avenida Playamar, 9 (TORREMOLINOS) 952 37 47 92

Ven a tus gasolineras de
**Carrefour ESTEPONA, MIJAS,
VALLE DEL GUADALHORCE y
TORREMOLINOS, te esperamos.**



ABRIMOS DOMINGO 30 DE JUNIO

-8%

todos los días

Por ser socio de



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour.
Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

La Audiencia absuelve al Cuco y su madre de falso testimonio en el juicio de Marta del Castillo

La Sección Primera de la Audiencia Provincial de Sevilla ha absuelto al Cuco y su madre, que fueron condenadas por el Juzgado de lo Penal número 7 a dos años de cárcel por un delito de falso testimonio cometido durante sus respectivas declaraciones como testigos en el juicio celebrado en 2011 por el asesinato de la joven Marta del Castillo.

En una sentencia fechada el 25 de junio y notificada ayer a las partes, el tribunal estima los recursos de apelación presentados por las defensas de Rosalía Inmaculada G.C. y de su hijo Francisco Javier G.M. y revoca la sentencia del Juzgado de lo Penal número 7 que los condenó a dos años de prisión y el pago de una multa de 1.440 euros, así como a que, en concepto de responsabilidad civil, indemnizaran de forma conjunta y solidaria a los padres de la joven con un total de 30.000 euros. Así se recoge en la sentencia y en un comunicado remitido por el TSJA y consultado por Europa Press.

Así, el tribunal absuelve al joven acusado porque la figura del testigo coimputado "no se encuentra regulada" legalmente y no se han determinado por el Tribunal

Supremo las consecuencias de faltar a la verdad en su declaración, mientras que también absuelve a su madre porque "no mintió en cuestiones trascendentales" para la resolución del asunto y, además, no fue advertida de la dispensa legal de no contestar a preguntas que pudieran perjudicar a su hijo.

Los magistrados de la Sección Primera no aceptan los hechos probados por el Juzgado de lo Penal y señalan, en su lugar, que el varón acusado fue investigado como partícipe en el asesinato de Marta del Castillo, incoándose el correspondiente expediente en el Juzgado de Menores número 3 y siendo finalmente condenado por un delito de encubrimiento por su participación en los hechos inmediatamente posteriores al fallecimiento de la menor "ayudando a su amigo Miguel a deshacerse de su cadáver y evitar su descubrimiento". En esta sentencia, según considera probado la Audiencia, el joven fue absuelto del delito de asesinato, de dos delitos de agresión sexual, de un delito contra la integridad moral y de un delito de profanación de cadáveres. Respecto a su madre, el tribunal señala que intervino como responsable civil en dicho

expediente de reforma, al igual que su pareja sentimental, ya fallecido.

Seguidamente, la Sección Primera añade que esta sentencia fue recurrida en apelación ante la Sección Tercera de la Audiencia Provincial, que dictó sentencia el 20 de octubre de 2011 en la que desestimaba el recurso del entonces menor de edad y estimó el recurso de la acusación particular, condenando al joven y a los responsables civiles al pago de la búsqueda del cuerpo. Ese mismo día, fue notificado el abogado defensor de la sentencia dictada en apelación.

De su lado, tanto Miguel C. como otros acusados mayores de edad fueron juzgados por la Sección Séptima de la Audiencia durante octubre y noviembre de 2011, de forma que, el 25 de octubre de ese año, Francisco Javier G.M., que ya había alcanzado la mayoría de edad, declaró como testigo en dicha vista oral y, al inicio de su interrogatorio, se le apercibió de juramento o promesa de decir verdad, con la consecuencia de poder incurrir en un delito de falso testimonio.

Por su parte, la madre del joven declaró como testigo en este mismo juicio el día 16 de noviembre de

2011 y, al inicio de su interrogatorio, se le apercibió igualmente de juramento o promesa de decir verdad con la consecuencia de poder incurrir en falso testimonio, siendo preguntada sobre hechos referidos a su hijo "sin otro tipo de advertencias".

El 16 de febrero de 2016, los padres de Marta del Castillo interpusieron denuncia ante el Juzgado Decano por un presunto delito de falso testimonio contra las dos personas ahora absueltas, que en el juicio celebrado en el Penal 7 reconocieron los hechos recogidos en el escrito de acusación de la Fiscalía y se negaron a contestar otras preguntas.

A continuación, el tribunal analiza el recurso de apelación presentado por la defensa de Francisco Javier G.M., que, entre otros motivos, alegó que su patrocinado no debía declarar con la condición de testigo en el juicio de la Sección Séptima dado que estaba incurso en un procedimiento penal en el Juzgado de Menores por los mismos hechos, centrando la cuestión en si su cliente pudo faltar o no a la verdad en el juicio celebrado ante la Sección Séptima de la Audiencia cuando declaró el 25 de octubre.

ELECCIONES | El líder del Partido Popular, Alberto Núñez Feijóo, aseguró ayer que, aunque "no se atreve a decir" si Pedro Sánchez convocará generales en octubre o no, su partido está "bajando la posibilidad de unas elecciones anticipadas" antes de que finalice este año.

Así se pronunció Feijóo en una entrevista en esRadio, recogida por Europa Press, al ser preguntado expresamente si ve deseable y probable que haya elecciones generales en octubre, coincidiendo con una posible repetición de las elecciones catalanas. El jefe de la oposición señaló que, si le preguntan si es posible un adelanto de las generales al 13 de octubre, él cree que es "posible". "Yo no lo descarto. Lo que le interesa es Sánchez", indicó, para añadir que él lleva "diciendo lo mismo desde el primer día que habló en el Congreso".

Feijóo indicó que es "muy difícil saber interpretar a un partido asambleario como ERC" y que, por lo tanto, no saben lo que hará en Cataluña.

Gofres
Crepes
Cocktails
Café irlandés

HELADERIA

SAN MIGUEL
TORREMOLINOS

DESDE 1980

Helados artesanos
Granizados
Batidos de helados
Smoothies



«**LA JABEGA**»

PLAYA EL SALTILLO
TORREMOLINOS

RESERVAS 952 38 47 65

El PP pide en la FEMP no convertir el problema del acceso a la vivienda en un asunto "exclusivamente turístico"

La portavoz del Partido Popular en la Comisión de Turismo de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), Margarita del Cid, ha pedido que el problema de acceso a la vivienda "no se aborde exclusivamente como si fuera un asunto turístico, porque podemos caer en el error de sesgar una posible solución".

En este sentido, la líder 'popular' ha advertido de que es una situación compleja que debe "abordarse principalmente en materia de vivienda". Al respecto, ha añadido que una revisión de la seguridad jurídica en los alquileres de larga estancia "arrojaría probablemente otro escenario sin tener que



estigmatizar otros sectores económicos".

"El turismo, en muchos de los puntos de nuestro país, es la principal industria económica, y fuente de empleo para cientos de miles de familias", ha recordado la presidenta del Consejo de Alcaldes del PP de Málaga y regidora de Torremolinos, que cree que determinadas

decisiones y reflexiones sobre el acceso a la vivienda "pueden incrementar la turismofobia, sin que ello vaya a suponer una solución real para facilitar el acceso a la vivienda".

"Lo importante es crear un marco jurídico estable, sin

sesgos, para que cada comunidad autónoma y, a su vez, cada ayuntamiento, en función de su realidad, tenga capacidad para dimensionar su actividad turística y sus soluciones habitacionales", ha subrayado.

Por otra parte, la junta de gobierno de la FEMP ha aprobado, a propuesta del PP, que Del Cid sea titular, junto al presidente de la Comisión de Turismo de la FEMP, del Pleno del Consejo Español de Turismo, un órgano consultivo adscrito al Ministerio de Industria y Turismo y que sirva como representación de esta importante industria.

EN EL AEROPUERTO DE MÁLAGA

DETENIDO UN HOMBRE QUE SE HACÍA PASAR POR UN VIAJERO PARA ROBAR EN EL PARKING

Agentes de la Policía Nacional han detenido en el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol a un hombre como presunto autor de cinco delitos de hurto, cometidos en un breve espacio de tiempo en los aparcamientos del recinto aeroportuario. El arrestado se hacía pasar por otro viajero más para sustraer los efectos, llegando a alcanzar un botín valorado en 4.500 euros.

Así lo dio a conocer la Policía en un comunicado, en el que detallan que en el momento del arresto, los agentes pudieron comprobar que tenía en vigor una

reclamación judicial por un delito de atentado a agente de la autoridad y cerca de 40 detenciones por hechos de la misma naturaleza.

Además, señalan que los robos se habrían producido en un breve periodo de tiempo, creando alarma tanto entre los viajeros como entre el personal del aeropuerto.

El presunto autor se caracterizaba para pasar por un viajero más y poder sustraer las pertenencias de sus víctimas, principalmente, del interior del aparcamiento expreso, actuando con tranquilidad y descaro.

DETENIDOS TRAS USURPAR LA IDENTIDAD DE UNA PERSONA EN LA COMPRAVENTA DE VEHÍCULOS

La Policía Nacional ha detenido a dos personas en Málaga por supuestamente aprovecharse de la situación de vulnerabilidad de una persona mayor con discapacidad para, sin que esta fuese consciente, poner a su nombre varios vehículos en operaciones fraudulentas de compraventa, que le acarrearían además la recepción de un aluvión de multas por infracciones de tráfico.

Entre los investigados figuran un sobrino del propio perjudicado, y un administrador de una gestoría, ambos detenidos por su presunta participación

en la trama, han informado desde la Comisaría provincial en un comunicado.

La investigación se inició tras una denuncia interpuesta en los juzgados de Málaga por un hombre que, representando a su hermano --con discapacidad--, exponía cómo su familiar había recibido, en un corto espacio de tiempo, una docena de multas de tráfico por diferentes motivos: aparcamientos indebidos y excesos de velocidad, entre otras. Se daba la circunstancia que el perjudicado no tenía coches a su nombre ni siquiera permiso de conducir.

63
 Aniversario
 1961 - 2024

¡Visita nuestra web y conoce las últimas novedades!

compra online
www.govez.es

La maleta de Eva
Viajes y emociones

PUNTA CANA

IBEROSTAR SELECTION BAVARO SUITES 5*

1.225€
por persona

IBEROSTAR PUNTA CANA 5*

1.105€
por persona

REPUBLICA DOMINICANA

IBEROSTAR SELECTION HACIENDA DOMINICUS 5*

9 días · 7 noches | Todo Incluido

Bayahibe

Salida Sábado 19 Octubre 24

1.625 €

por persona en habitación doble

RIVIERA MAYA

DEL 25 OCTUBRE AL 01 NOVIEMBRE

IBEROSTAR PARAISO DEL MAR 5*

Pasa la noche de los Muertos en Riviera Maya
 ¡¡ PRECIO EXCLUSIVO !!

1.360 €
por persona

IBEROSTAR PARAISO DEL MAR 5*

Chambao, María Villalón, Merche y el Duende Callejero actuarán en la Feria del Carmen de Los Boliches

El cartel musical lo completarán artistas locales, como Carlos Bravo, La Caletera, Los Salvajes del Rebalaje así como el X Festival Flamenco 'Santa Fe de Los Boliches'

Chambao, María Villalón, Merche y el Duende Callejero actuarán en la Feria del Carmen de Los Boliches. La teniente de alcalde de esta barriada, Rosa Ana Bravo, la concejala de Fiestas, Isabel Moreno, y la Hermana Mayor, Lidia Vega, presentaron ayer el programa de actividades de esta celebración patronal, en el que también tendrán cabida artistas locales, como Carlos Bravo, La Caletera, Los Salvajes del Rebalaje así como el X Festival Flamenco 'Santa Fe de Los Boliches'.

El Ayuntamiento ha editado 1.000 programas y repartirá 500 abanicos con motivo de estas fiestas en honor a la patrona bolichera, que se desarrollarán del 12 al 16 de julio.

“Los Boliches respira durante todo el año fervor y devoción a su Patrona, Nuestra Señora del Carmen, y sobre todo, en los días previos y durante la feria en su honor. Un año más hemos preparado una programación acorde a todos los gustos y edades, y como siempre, en colaboración con la Hermandad”, destacó la edil.

Por su parte, la teniente de alcalde aseguró “estar muy feliz con con motivo de la cercanía de estas fechas tan señaladas y bonitas para Los Boliches ya que además llevamos meses trabajando para que esta barriada brille durante estos días de celebración. Hemos diseñado una amplia programación que incluyen actividades para

todos los gustos y públicos, como nuestra tradicional procesión de la Patrona de Los Boliches, actuaciones musicales, la tirada del copo, la vuelta ciclista por tapas...”.

Inauguración

De esta forma, la inauguración oficial será el viernes 12, a las 21.30 horas, en la portada del recinto ferial. La alcaldesa Ana Mula izará la bandera a los sones del himno nacional, interpretado por la Banda Municipal de Música.

A las 22.00 horas, en el escenario principal, se desarrollará la primera actuación a cargo de la academia de baile BailaConmigo a cargo de Marina Fernández. Una hora más tarde, llegará el momento



de Carlos Bravo, quien dará paso, a las 00.00 horas a Chambao.

El sábado 13 de julio, habrá una actividad lúdica a las 12.00 horas en la playa de Los Boliches, frente al monumento a La Peseta. Se trata de 'Juegos para Todos', en los que podrán participar personas de todas las edades con ejercicios tradicionales organizados por la Peña Fútbol Sala Los Boliches.

Ya por la noche, en el Recinto Ferial, volverá el arte con la actuación de la Escuela de Danza de Alicia Iranzo, a las 21.30 horas. Una hora más tarde, será el turno de La Caletera; y a las 23.30 horas, hará lo propio María Villalón.

Ya el domingo 14, a las 21.00 horas llegará el primer espectáculo, que correrá a cargo de la Academia de Baile local de Juan Antonio Pérez 'Azabache'. A las

22.00 horas el turno será del grupo Los Salvajes del Rebalaje, mientras que, una hora más tarde, será Merche quien despliegue su arte en el escenario ferial.

El lunes 15 de julio estará dedicada especialmente a los más pequeños de la casa con una fiesta infantil con la representación teatral a cargo del grupo Peladillas y con talleres impartidos por la empresa Oszagales, a partir de las 20:00 horas en el recinto ferial.

Precisamente, durante esta jornada de feria, será el 'Día del Niño', en el que las atracciones estarán, aproximadamente, desde las 20.00 horas, al 50% del precio habitual durante el resto de días.

A las 22.00 horas del lunes se celebrará el Festival Flamenco 'Santa Fe de Los Boliches' en colaboración de la Peña Flamenca Unión del Cante. En esta

edición, contará con la participación al cante de Antonia Contreras y Sebastián Navas. A la guitarra estará José Ramón Caro y Antonio Carrión, al baile el cuadro flamenco de Eva Sedeño. Presentará el acto Francisco Reina.

Actividades previas a la Feria

El domingo 7, a partir de las 9.00 horas, se desarrollará una nueva escenificación de la tirada del copo en la zona de varadero natural de la playa de Los Boliches, frente al chiringuito Los Naufragos.

Con el fin de dar a conocer todos los detalles de esta celebración. El Ayuntamiento ha editado 1.000 libretos con la programación de la Feria del Carmen de Los Boliches 2024, que se repartirán a partir del próximo martes, y 500 abanicos con las actividades más destacadas de cada día.

SERVICIO GRATUITO DE RECOGIDA DE MUEBLES Y ENSERES

900 101 889

Horario atención telefónica para aviso de recogida
08:00h a 15:00h · lunes a viernes

BAJO SANCIÓN
301€ a 1.500€



Festividad de la Patrona

El martes 16 de julio, día de la Festividad de la Patrona de Los Boliches, la jornada arrancará con la Misa en honor a la Virgen del Carmen, a las 12.00 horas en la Parroquia que lleva su nombre. Al finalizar la Eucaristía, como es tradición, se bendecirá la corona de flores que servirá para el homenaje a los marineros desaparecidos en el mar. La embarcación que portará este ramillete de flores partirá del varadero de 'Los Naufragos'.

El momento culmen de la Feria del Carmen llegará, un año más, con la salida en procesión de la Patrona bolichera, a las 20.45 horas desde la Iglesia del Carmen y Santa Fe de Los Boliches. En el itinerario habitual, llegará hasta la plaza Estrella de Los Mares para, seguidamente, adentrarse en el mar, a hombros de sus marineros, y bendecir las aguas. Será en ese momento cuando, desde el espigón de la T, se encienda un especta-

cular castillo de fuegos artificiales. Tras esto, el cortejo marchará de nuevo hacia el templo, cuyo encierro se prevé que llegue alrededor de las 1.30 horas.

“Desde la Hermandad de Nuestra Señora del Carmen de Los Boliches hemos organizado todos los actos litúrgicos en honor a nuestra Patrona, siempre con la ayuda de nuestro Ayuntamiento. Comenzamos el pasado 17 de junio con la presentación de la autora del cartel y el pregonero de las fiestas, que será este viernes 28, a las nueve de la noche, en nuestra parroquia de mano de dos personas muy arraigadas a nuestra barriada. Además, contaremos con la actuación de Ana Serrano”, apostilló Lidia Vega.

Por su parte, en el Recinto Ferial, tampoco cesará la música gracias a la 'Noche Joven'. En esta ocasión, será a las 23.00 horas con la actuación del conocido conjunto musical El Duende Callejero.

Fuengirola, entre los tres ayuntamientos de España más innovadores en materia de simplificación administrativa

El XVI Congreso Nacional de Innovación y Servicios Públicos ha elegido el proyecto de Tarjeta Ciudadana como finalista en la categoría de agilización y reingeniería de procesos

El proyecto de Tarjeta Ciudadana de Fuengirola ha sido declarado como uno de los tres más innovadores de España en la categoría de simplificación administrativa, agilización y reingeniería de procesos en el marco del XVI Congreso Nacional de Innovación y Servicios Públicos, que se ha celebrado este pasado miércoles y jueves en Madrid.

“Poner la innovación a disposición de nuestros vecinos y situar a Fuengirola a la vanguardia de los servicios públicos es uno de los objetivos de nuestro equipo de Gobierno. Una vez más, volvemos a ser referentes en el uso de las nuevas tecnologías para mejorar la calidad de todo lo que ofrecemos al ciudadano”, explicó la alcaldesa, Ana Mula.

La Tarjeta Ciudadana es una aplicación móvil por la que cualquier fuengiroleño puede identificarse y acceder a diferentes servicios municipales. Por ejemplo, viajar de forma gratuita en el autobús urbano o inscribirse en cursos y talleres municipales de Juventud, Deportes o Cultura, entre otras funciones.

Candidaturas

Esta iniciativa ha sido nominada entre las tres más destacadas del panorama nacional entre más de 170 candidaturas de diferentes administracio-

nes públicas de todo el territorio español y doce categorías. La fuengiroleña ha sido diferenciada como una de las tres más innovadoras en relación a su capacidad de simplificación administrativa, junto a instituciones como la

Esta aplicación digital, y su formato físico, permite a los fuengiroleños viajar gratis en el autobús urbano, así como inscribirse telemáticamente en cursos o talleres municipales

Generalitat de Cataluña y el Consorcio de Educación de Barcelona.

Cabe recordar que, en la edición del pasado año 2023, Fuengirola se alzó con uno de los premios de este Congreso Nacional de Innovación gracias al proyecto de vídeo trámite, por el que cualquier ciudadano puede solicitar la domiciliación bancaria de los recibos tributarios o tramitar un fraccionamiento de pago, entre otras gestiones.

“Por lo tanto, continuamos afianzando el nom-

bre de nuestra ciudad en el panorama nacional de la innovación y el uso de las nuevas tecnologías para mejorar los servicios que prestamos a nuestros vecinos. Seguimos trabajando para poner a disposición de los fuengiroleños herramientas innovadoras para ofrecer las mayores facilidades posibles a la hora de realizar sus trámites más esenciales. Fuengirola está a la vanguardia en prestación de servicios al ciudadano”, concluyó la regidora fuengiroleña.



ALFIL CINES PROGRAMACIÓN DEL VIERNES 28/06/2024 AL MARTES 02/07/2024

WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM Tel.: 952 59 35 87

LUNES Y MIÉRCOLES

4,80€*

*EXCEPTO FESTIVOS

DEJA ESPACIO PARA NUEVAS EMOCIONES

APT. ESPECIAL INFANCIA

GRU 4

PRE-VENTA

ESTRENO MIÉRCOLES 3

16:30 18:30
20:30 22:30

ASÍ EMPEZO EL SILENCIO

UN LUGAR TRANQUILO

+16

16:10 18:10
20:30 22:30

Casa en Llamas

+16

16:10 18:15
20:20 22:30

BAU BOYS

RIDE OR DIE

+16

17:00 20:00 22:30

GARFIELD LA PELÍCULA

APT. ESPECIAL INFANCIA

16:00 18:00

SOMBRAS DEL PASADO

+16

20:00 22:15

SALA 2: 16:00 18:00 20:10 22:15
SALA 3: 17:00 19:00 21:00
SALA 5: 17:30 19:30 21:30

PLAYA SANTA

Beach Club

Todos los jueves
disfruta del mejor
sushi de la costa

INFO & RESERVAS 681 351 537 - PASEO MARITIMO DE TORREMOLINOS, 15 R

El recinto de Marenostrom volverá a ser escenario del Cine de Verano

'Tadeo Jones 3: La Tabla Esmeralda' (9 de julio), 'Super Mario Bros: La Película' (10 de julio), 'Barbié' (20 de agosto) y 'A Todo Tren 2: Sí, les ha pasado otra vez' (21 de agosto) son las proyecciones de este año

El recinto de Marenostrom Fuengirola será de nuevo el escenario del Cine de Verano y contará con las siguientes proyecciones en su cartelera: 'Tadeo Jones 3: La Tabla Esmeralda' (9 de julio), 'Super Mario Bros: La Película' (10 de julio), 'Barbié' (20 de agosto) y 'A Todo Tren 2: Sí, les ha pasado otra vez' (21 de agosto) son las proyecciones de este año. Como en ediciones anteriores, las asociaciones AFA y AECC gestionarán las barras de esta iniciativa cultural y solidaria.

Así lo anunciaron el concejal de Playas, José Sánchez, la presidenta de la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer, Paqui Lebrón, y la vicepresidenta de la AECC, Belén Conejo, quienes recordaron que se trata de un evento para toda la familia que se impulsa gracias al convenio de colaboración firmado entre el Ayuntamiento de Fuengirola y el Centro Comercial Miramar.

En este caso, el edil destacó que "es una fantástica oportunidad para disfrutar durante cuatro noches

de verano, dos en julio y dos en agosto, al aire libre y en familia o con amigos de una velada de cine sin coste alguno para los asistentes".

Barra solidaria

Además, indicó Sánchez, el Cine de Verano volverá a contar con una barra solidaria que será gestionada por AFA y AECC y "queremos que se colabore lo máximo posible con estas dos entidades sin ánimo de lucro que tan buena labor hacen en nuestra ciudad, ya que ofrecerán en el recinto tanto bocadillos,



como bebidas, chucherías, perritos calientes, palomitas, etc. a precios muy asequibles". De este modo, "los días 9 y 10 de julio la

AFA y AECC gestionarán, un año más, las barras de esta iniciativa cultural y solidaria

barra la gestionará la AFA, mientras que los días 20 y 21 de agosto será AECC quien se encargue de ella", explicó.

El concejal de Playas

informó también de que, los asistentes que así lo deseen podrán llevar su toalla y/o sillas de playa y al igual que en ocasiones anteriores, también se habilitará la grada del recinto para quien quiera utilizar esta opción.

Por su parte, Paqui Lebrón agradeció al Ayuntamiento de Fuengirola que, en una nueva ocasión, se les dé la oportunidad de poder gestionar la barra dos días en este evento "con tanta solera ya en la ciudad donde se une cultura con solidaridad. Por ello, desde AFA estamos muy contentos y agradece-

dos de poder gestionarlo en una nueva edición".

En este sentido, y en nombre de la AECC en el municipio, Belén Conejo, animó a fuengiroleños y visitantes a que acudan a las diferentes citas de esta iniciativa de ocio y consumo en las barras por un buen fin, "para ayudarnos con su aportación a seguir desarrollando la labor tan importante y necesaria que llevamos a cabo en Fuengirola. Prepararemos todo con mucho cariño. Habrá de todo y además se está genial, en un ambiente maravilloso y en un entorno magnífico".

CHIRINGUITO PEPE Y CARMEN

ESTAMOS ABIERTOS



**ATUN ROJO - ESPETOS
PESCAITOS FRITOS**

Los Alamos, Paseo Marítimo, 79
TORREMOLINOS - 952 37 46 95

Marisco y Pescado
Chupytira
El Templo de la Gamba

Av. del Lido, 8
PLAYAMAR - TORREMOLINOS

desde 2006
**Asador
Café - Bar
Casa
Miguel**

I PREMIO 2010 a la mejor tapa
II PREMIO 2012 a la mejor tapa
I PREMIO 2013 a la mejor tapa
I PREMIO 2015 a la mejor tapa

**VEN A DISFRUTAR DE
NUESTROS CARACOLES**

Avda. de la Constitución, 61
 Junto Policía Local - Benalmadena

Tlfn.: 951 468 667
647 234 766



PESCADO FRESCO - EL MEJOR MARISCO
CARNES DE PRIMERA - VINOS CON DENOMINACION DE ORIGEN
OFRECIENDO LA MEJOR CALIDAD DESDE 1972

Paseo Marítimo de Playamar (Torremolinos) RESERVAS 952 05 03 43



Comercial Torremolinos Costa
Empresa de distribución de bebidas de la
Costa del Sol desde 1991

952 621 125
952 621 160

Aguilera y Trujillo mantienen un encuentro con la Escuela de Flamenco de Andalucía

Dicha entidad tiene como objetivo profesionalizar el cante, el baile, la danza, la percusión y la guitarra, entre otros

La alcaldesa en funciones, Presi Aguilera, acompañada de la edil de Cultura, Jéssica Trujillo, mantuvo ayer jueves un encuentro con la Escuela de Flamenco de Andalucía y sus representantes, con el objetivo de conocer a fondo sus propuestas y trayectoria en pro de seguir avanzando en la preservación, difusión y aprendizaje de este Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad.



La Escuela de Flamenco de Andalucía (EFA) cuenta en la actualidad con 60 sedes a lo largo del territorio nacional, una treintena de ellas está en Andalucía

La Escuela de Flamenco de Andalucía (EFA) cuenta en la actualidad con 60 sedes a lo largo del territorio español, una treintena de ellas en Andalucía, así como otras en el ámbito internacional estando ya presentes en todos los continentes. En la reunión estuvo presente el presidente de la entidad, Luis Guillermo Cortés Fajardo, entre otros.

Dicha entidad tiene como objetivo profesionalizar el cante, el baile, la danza, la percusión y la guitarra, entre otros,

creando escuelas de formación de flamenco que sirvan de apoyo al turismo en municipios de la comunidad autónoma, además de promover este arte por todo el territorio nacional, así como organizan seminarios, encuentros, foros y concursos.

Cabe recordar que la Escuela de Flamenco de Andalucía ha nacido para la defensa de la proyec-

ción artística de las promesas del mundo del Flamenco, realizando un trabajo profesional, con rigor y con un desarrollo pedagógico y antropológico sobre la cultura del Flamenco con una serie de módulos formativos en las materias de: Cante Flamenco, Baile Flamenco, Danza Española, Guitarra Flamenca y Percusión Flamenca.



Benalmádena compite este verano por la bandera verde de Ecovidrio

Un total de 1.138 hosteleros y 12 municipios de Málaga competirán este verano por hacerse con la Bandera Verde de la sostenibilidad de Ecovidrio. La entidad encargada de la gestión del reciclado de los residuos de envases de vidrio en España celebra la quinta edición de #MovimientoBanderasVerdes, su campaña estival para reconocer el compromiso de la hostelería local y los ayuntamientos en el reciclaje de envases de vidrio, la protección del medio ambiente y el avance hacia un desarrollo sostenible.

Ecovidrio detalla en un comunicado que en Andalucía se otorgarán dos ban-

deras verdes a las que pueden optar, o en su caso revalidar, las 12 localidades participantes de la provincia de Málaga: Málaga, Marbella, Mijas, Fuengirola, Vélez Málaga, Estepona, Torremolinos, Rincón de la Victoria, Torrox, Manilva, Casares y Benalmádena son las candidatas a alzarse con dicho reconocimiento.

Además, este año Ecovidrio reconocerá a los tres establecimientos hosteleros más responsables y comprometidos con la sostenibilidad de Andalucía, evaluando sus iniciativas para mejorar la gestión del reciclaje de residuos, su consumo de energía y agua o su apuesta por una compra sostenible, entre otras variables.

Betty,
por Grijalba

Del 12 de abril al 30 de junio

Centro de Exposiciones de Benalmádena
Entrada Gratuita

Organiza: Benalmádena Ayuntamiento, BENALMÁDENA CENTRO DE EXPOSICIONES

Colabora: InnoBen

Consumir agua con responsabilidad, un esfuerzo de todos

En la cocina, utiliza solo la que necesites

- Utiliza la lavadora y el lavavajillas a plena carga, se ahorran hasta 120 vasos de agua por lavado.
- No dejes el grifo abierto mientras friegas la vajilla a mano.
- Lava las frutas y verduras en un recipiente con agua, no bajo el grifo.
- Reutiliza el agua para regar las plantas.

En el baño, utiliza solo la que necesites

- Con una ducha en lugar de un baño ahorras 240 vasos de agua en cada ducha.
- Si cierras el grifo mientras te enjabonas, ahorras 600 vasos de agua en cada ducha.
- Usando un vaso de agua para enjuagarte los dientes, ahorras 40 vasos de agua por minuto.
- Usando la cisterna solo si es necesario, ahorras 80 vasos de agua en cada vez.

Y no olvides...

- Revisa posibles fugas o goteos de grifos y cisternas.
- Utiliza sistema de descargas parciales en el WC.
- Cierra la llave de paso cuando vayas a estar varios días fuera.

emabesa.es

CON EL OBJETIVO DE PROMOCIONAR EL TALENTO LOCAL

La plaza del Puerto Deportivo acoge este sábado la primera edición de 'Urban Rhythm Festival'

El Área de Juventud del Ayuntamiento de Fuengirola promociona el talento local musical con la organización del primer 'Urban Rhythm Festival', que se celebrará mañana sábado, a partir de las 20.00 horas, en la plaza central del Puerto Deportivo. Se trata de una iniciativa que pondrá sobre el escenario a siete jóvenes representantes del panorama urbano fuengiroleño, con entrada libre y gratuita. La cita fue presentada por el concejal del ramo, Isaac Vargas, y dos de los artistas que conforman el cartel, Artesano y Gabi TG.



“Este sábado en la plaza del Puerto Deportivo tendremos el primer festival de música urbana, en el que llevamos tiempo trabajando y hemos logrado reunir a un grupo de jóvenes artistas de Fuengirola para que expongan su talento y lo compartan con toda la ciudad”, declaró el edil de Juventud, señalando que “elegimos esta fecha de forma conjunta, porque pensamos que era la más ideal para nuestros jóvenes, ya que han finalizado su etapa de exámenes tanto en los institutos como en la Universidad”.

De esta forma, durante la tarde de este sábado, coincidiendo con el final de los exámenes y el calendario lectivo escolar y universitario, los fuengiroleños y visitantes podrán disfrutar de la mejor música urbana de manos de jóvenes fuengiroleños. El elenco lo formarán, además de

Artesano y Gabi TG, los cantantes Alex the Kid, El Capi, Noelia González, Kid Padi y G Alessandro.

Los géneros serán variados e irán desde el pop, el rhythm & blues y el rap hasta bachata y reguetón. Los cantantes presentes hoy en el acto de presentación han agradecido a la Concejalía la oportunidad de mostrar sus habilidades al público. Al mismo tiempo, han invitado a todos los fuengiroleños a acudir a esta cita.

“Prendemos que haya un ambiente sano y creativo. Que sea una gran noche de verano con música y talento local. Por eso, queremos invitar a todos los jóvenes a que se acerquen este sábado, a partir de las ocho de la tarde por el puerto deportivo”, concluyó Vargas.

EL TIEMPO



mín. **20°C** / máx. **28°C**

Intervalos de cielos nublados, con chubascos y tormentas ocasionales que pueden ser localmente fuertes, más probables e intensos durante la madrugada en el tercio oriental, quedando por la tarde poco nublado en el litoral. Polvo en suspensión durante la primera mitad del día, sin descartar que se produzcan depósitos de barro. Temperaturas sin cambios o en descenso. Vientos flojos a moderados de componente oeste, con intervalos fuertes en el litoral.

LOTERÍAS



La Primitiva

Lunes 24-06-2024

LA PRIMITIVA 6-12-22-34-36-44 / C: 42 - R: 1



El Gordo

Domingo 23-06-2024

6-14-19-30-48 / Nº CLAVE: 3

Joyería Joaquín
C/ Blas Infante, 8
Edif. Costa Rica
Tel. 952 44 37 91
ARROYO DE LA MIEL www.joyeriajoaquin.es

HORÓSCOPOS

- ARIES.** - Contarás hoy con una gran energía mental, Aries, por eso te sentirás algo impaciente y también con curiosidad.
- TAURO.** - Podrías sentir hoy cierta insatisfacción en tu vida, es posible que se deba a que pienses que estás sacrificándote en aras del deber.
- GÉMINIS.** - Tu comportamiento será polémico y poco realista, y es que tiendes a idealizar demasiado a los demás y luego te llevas el batacazo.
- CÁNCER.** - En el terreno del trabajo podrás iniciar nuevos proyectos, siempre y cuando estén muy bien fundamentados: ¡tenlo presente!
- LEO.** - Conseguirás mejores resultados hoy si trabajas por tu cuenta, sin depender de los demás y utilizando tu creatividad y fuerza intelectual.
- VIRGO.** - En el terreno sentimental, tu romanticismo causará una muy buena impresión a los demás, y especialmente, a alguien en concreto...
- LIBRA.** - La falta de certeza te está creando una ansiedad que deberías liberar como sea, porque de lo contrario, terminarás explotando.
- ESCORPIO.** - Logros, perfección y oportunidades en el sector profesional, aunque también cierta tensión por los problemas relacionados con tu familia.
- SAGITARIO.** - Deberías aprovechar ahora tus buenas relaciones con las personas provenientes del extranjero, porque podrán ser muy provechosas.
- CAPRICORNIO.** - Hoy actuarás con equilibrio, fuerza y superioridad, reflejando nuevas ideas y planes que podrán tener éxito. ¡Felicidades Capricornio!
- ACUARIO.** - Tus aspectos positivos estarán en la creatividad, en los nuevos proyectos y en las ideas innovadoras.
- PISCIS.** - Te sentirás poco realista hoy y demasiado idealista, precisamente por eso, podrías sentirte engañado-a por los demás.

EL NOTICIERO
MÁLAGA TORREVELINO BENALMÁDENA FUENGIROLA TURISSMO ANDALUCÍA GENERAL CQ

El Hospital Vithas Xanit Internacional de Benalmádena realiza pruebas diagnósticas de visión gratuitas a más de 80 escuelas.

Reserva de los clubes de lectores de las bibliotecas municipales.

El Ayuntamiento de Fuengirola ha aprobado el Plan de Actuación de la Juventud 2024-2026.

El Ayuntamiento de Fuengirola ha aprobado el Plan de Actuación de la Juventud 2024-2026.

El Ayuntamiento de Fuengirola ha aprobado el Plan de Actuación de la Juventud 2024-2026.

Visita nuestra **NUEVA WEB**
www.elnoticierodigital.com

Servicio de Cirugía General Vithas Xanit Internacional

El mejor equipo con el mejor equipo.

Contamos con grandes profesionales dirigidos por los prestigiosos doctores Francisco Fernández García y Luis Lobato Bancalero, y nuestros quirófanos disponen de la tecnología más avanzada.

Hospital Vithas Xanit Internacional
Av. de los Argonautas, s/n (29630)

Pide cita

vithas.es 952 367 190



vithas
vivir para cuidarte